

Resaltado dentro de los recintos educativos públicos

# Destacan Simce en Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa

- El establecimiento tuvo un incremento en Lenguaje y Matemática de cuarto y sexto básico.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

**A**utoridades locales visitaron a los estudiantes que realizaron el año anterior de 4° y 6° básico de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa, quienes obtuvieron un destacado rendimiento en la última pruebas Simce.

Esto evidenció no sólo una mejora sustantiva en el rendimiento académico de los escolares, sino también un fortalecimiento sostenido en su desarrollo personal y social.

El grado de 4° básico obtuvo un incremento de 54 puntos en Lenguaje (270) y 30 puntos en Matemática (252). En tanto, el 6° básico registró un aumento de 31 puntos en Lenguaje (247) y 22 en Matemática (240).

Para el seremi de Educación, Valentín Aguilera, estos resultados reflejan una comunidad educativa cohesio-

nada, donde el compromiso de docentes, asistentes, directivos, estudiantes y familias ha generado un entorno de aprendizaje cada vez más inclusivo, exigente y afectivo.

“La Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa avanza con paso firme hacia una educación de calidad, que valora tanto los logros académicos como la formación ciudadana, emocional y social de las niñas, niños y jóvenes”, expresó.

La estudiante que rindió la prueba el año anterior y que hoy cursa séptimo básico, Agustina Izquierdo, contó que “tuvimos todo un proceso de preparación y la verdad me siento muy alegre de que nos haya ido bien, porque nos esforzamos mucho todos. Siento que aquí podemos hacer cosas que nos gustan, la pasamos bien pero también aprendemos”.

Por su parte, la directora de la escuela, Bethania Véjar, indicó que esto se realizó con todos los funcionarios,



**El reconocimiento se realizó en la visita al establecimiento.**

profesores y asistentes de la educación, quienes se propusieron ir mejorando e ir haciendo algunos cambios de manera interna.

“Ya vimos que han dado resultado tanto en el primer ciclo como el segundo ciclo,

porque si revisamos los resultados observamos que hay un alza no solamente en la parte académica sino también en los indicadores de desarrollo personal y social, y ese es un trabajo de toda la comunidad”, señaló.